

15. Ramón López Campos. 0,0148. Chozas. Viña
 16. Luis Abelaira. 0,0508. Chozas. Viña.
 17. Baltasar Rodríguez Rodríguez. 0,0230. Chozas. Viña
 18. Inocencio García. 0,0178. Chozas. Viña.
 19. Victoriano López. 0,0140. Chozas. Inculto.
 20. Emilia López. 0,0148. Chozas. Inculto.
 21. Armando López. 0,0498. Chozas.
 22. Indalecio Dever. 0,0125. Chozas.
 23. Armando López. 0,0105. Chozas.
 24. Hortensia González Rodríguez. 0,0240. Chozas. Inculto.
 25. Teresa Campos. 0,0145. Chozas. Inculto.
 26. José Rodríguez Fernández. 0,0237. Chozas. Inculto.
 27. Avelino Álvarez. 0,0395. Chozas. Viña.
 - 27 bis. Desconocido.
 28. Ramona López. 0,0250. Chozas. Inculto.
 29. Carmen García Vicente. 0,0348. Chozas. Matorral.
- Día 30 de agosto de 1972. a las dieciséis horas*
30. Desconocido. 0,0295.
 31. Jaime Méndez Fernández. 0,0455. Chozas. Matorral.
 32. Benjamín Vicente Rodríguez. 0,0775. Chozas. Viña.
 33. Herederos de José Rodríguez Fernández. 0,0208. Chozas. Matorral.
 34. Luis de (Bellonide). 0,0400. Chozas. Matorral.
 35. Saltos del Sil. 0,0078. Chozas. Matorral.
 36. Peregrina González. 0,0180. Chozas. Viña.
 37. Clara González. 0,0368. Chozas. Matorral.
 38. Severino Lorenzo. 0,0713. Chozas. Inculto.
 39. Elio Mateo López. 0,0198. Chozas. Inculto.
 40. Celedonio García. 0,0133. Chozas. Matorral.
 41. Hipólito Vicente Rodríguez. 0,0095. Chozas. Viña.
 42. Manuel García. 0,0200. Chozas. Inculto.
 43. José Rodríguez Rodríguez. 0,0165. Chozas. Viña.
 44. Desconocido. 0,0083. Inculto.
 45. Desconocido. 0,0060. Inculto.
 46. Casimiro Diéguez. 0,0300. Chozas. Viña.
 47. Desconocido. 0,0268. Matorral.
 48. Serafín Rodríguez. 0,0395. Chozas. Huerta y viña.
 49. Manuel García. 0,0023. Chozas. Labradío.
 50. Emilinda Rodríguez. 0,0020. Chozas. Labradío
 51. Manuel Feijoo. 0,0055. Chozas. Inculto.
 52. Desconocido. 0,0113. Chozas. Inculto
 53. Emilinda Rodríguez. 0,1033. Chozas. Viña, huerta y pasto.
 54. Desconocido. 0,0793. Matorral.
 55. Elio Fernández Prada. 0,0905. Chozas. Matorral.
 56. Francisco López. 0,1375. Chozas. Viña y matorral.
 57. Dolores Mateo Ferrer. 0,0053. Chozas. Viña
 58. Baltasar Rodríguez. 0,0628. Chozas. Viña.
 59. José Rodríguez. 0,0130. Chozas. Matorral.
 60. Victoriano López. 0,0108. Chozas. Matorral.
 61. Herederos de Aniceto García. 0,0488. Chozas. Matorral.
 62. Celedonio García. 0,1378. Chozas. Matorral
 63. Clara González Feijoo. 0,0190. Chozas. Matorral.
 64. Maruja Mateo. Chozas.
 65. Herederos de Teodoro González. Chozas.
 66. Severino Lorenzo. Chozas.
 67. Elio Mateo. Chozas
 68. Teresa Campos Feijoo. Chozas.
 69. Herederos de Sesinando Campos. Chozas.
 70. Enrique García Chozas.
 71. Indalecio Dever. Chozas.
 72. Peregrino González. Chozas.
 73. Severino Lorenzo. Chozas
 74. Tresa Campos Feijoo. Chozas.
 75. Fladio Prada. Chozas.
 76. Herederos de Marcelino Fernández. Chozas.
 77. Herederos de Manuel Diéguez. Chozas.
 78. Herederos de Emilia Rodríguez. Chozas.
 79. Constantino García. Chozas.

MINISTERIO

DE EDUCACION Y CIENCIA

DECRETO 2159/1972, de 6 de julio, por el que se declaran de utilidad pública las obras y servicios necesarios para la revalorización del yacimiento arqueológico de «Los Millares» (Almería) y del entorno y ambiente propios del mismo.

En la provincia de Almería, perteneciente al término municipal de Santa Fe de Mondújar, se halla situado el poblado y la necrópolis megalíticas de «Los Millares».

El yacimiento puede considerarse como el más importante de la Península para el conocimiento de nuestra Edad del Bronce Inicial, cuya cultura, «Cultura de los Millares», ha dado nombre. Marca el inicio de la aparición de ciudades con estructuras casi urbanas, como reflejo de lejanos fondos culturales del Mediterráneo oriental, de donde procedían primeros

prospectores de metales, que convirtieron en su época a «Los Millares» en un centro de primera categoría cultural, económica y comercial y que tanto habría de influir en las comunidades menos civilizadas de la Península Ibérica.

Los más prestigiosos investigadores han realizado diversas campañas de excavaciones, proporcionando gran cantidad de materiales arqueológicos de gran interés científico y artístico y gran valor económico. La bibliografía sobre el tema es muy abundante, tanto en publicaciones nacionales como extranjeras.

El poblado se halla defendido por un recinto amurallado, con baluarte de excepcional interés, y en su interior existen diversos grupos de viviendas. La necrópolis integra diversos tipos de tumba típicos de esta época, construcciones subterráneas, con corredor y recinto funerario cubierto con falsa cúpula o estructuras megalíticas de gran monumentalidad y perfectamente visitables.

Toda el área que abarca esta zona se halla parcelada, y los propietarios de las distintas fincas son los que se enumeran en la parte dispositiva de este Decreto.

Es aconsejable por todo lo expuesto para la mejor conservación y excavación reglamentada del terreno donde se halla enclavado el yacimiento arqueológico de «Los Millares» en Almería la declaración de utilidad pública del mismo, para lo cual conviene la adquisición de dicho terreno.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Educación y Ciencia y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintitrés de junio de mil novecientos setenta y dos,

DISPONGO:

Artículo único.—De acuerdo con el artículo cuarto de la Ley de Excavaciones Arqueológicas, de siete de julio de mil novecientos once y treinta y cuatro de la Ley del Tesoro Artístico, de trece de mayo de mil novecientos treinta y tres, para la mejor conservación y utilización del yacimiento arqueológico de «Los Millares» (Almería), se declaran de utilidad pública las obras y servicios necesarios para llevar a cabo la revalorización del citado yacimiento y del entorno y ambiente propios del mismo, y para cumplimiento de esta finalidad se autoriza la expropiación de dicho yacimiento, perteneciente en la actualidad a: Ayuntamiento de Santa Fe de Mondújar; Red Nacional de Ferrocarriles Españoles; don Juan Mañas Trujillo; don José Rafael de la Cámara Cumelias, en la forma prevista en el artículo diez de la Ley de Expropiación Forzosa, de dieciséis de diciembre de mil novecientos cincuenta y cuatro.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a seis de julio de mil novecientos setenta y dos.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Educación y Ciencia,
JOSE LUIS VILLAR PALASI

DECRETO 2170/1972, de 6 de julio, por el que se declaran de utilidad pública las obras y servicios necesarios para la revalorización del yacimiento arqueológico de «Cabezo de Almizaraque» (Almería) y del entorno y ambiente propios del mismo.

En la provincia de Almería, perteneciente al término municipal de Cuevas de Almanzora, se halla el predio de Almizaraque, ubicado en la llanura aluvial por donde discurre y desemboca el río Almanzora, muy cerca de la playa de Villaricos. El yacimiento se halla en el «Cabezo de Almizaraque», distante unos doscientos metros del caserío de Herrerías. Se trata de un importante yacimiento de la Edad del Bronce, con su correspondiente necrópolis, pertenecientes ambos a la llamada «Cultura de los Millares».

Este yacimiento, que supone un punto de indudable atracción turística y de enriquecimiento artístico de esta zona de la provincia de Almería, corre actualmente un gran peligro por las destrucciones y violaciones sistemáticas que viene sufriendo, especialmente durante estos últimos años y que hacen desaparecer de manera continuada los restos existentes.

Toda el área que abarca esta zona se halla parcelada, y los propietarios de las diversas fincas son los que se enumeran en la parte dispositiva de este Decreto.

Es aconsejable por todo lo expuesto para la mejor conservación y excavación reglamentada del terreno donde se halla enclavado el yacimiento arqueológico de «Cabezo de Almizaraque» (Almería) la declaración de utilidad pública del mismo, para lo cual conviene la adquisición de dicho terreno.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Educación y Ciencia y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintitrés de junio de mil novecientos setenta y dos,

DISPONGO:

Artículo único.—De acuerdo con el artículo cuarto de la Ley de Excavaciones Arqueológicas, de siete de julio de mil novecientos once y treinta y cuatro de la Ley del Tesoro Artístico, de trece de mayo de mil novecientos treinta y tres, para la mejor conservación y utilización del yacimiento arqueológico de «Cabezo de Almizaraque» (Almería), se declaran de utilidad pública las obras y servicios necesarios para llevar a cabo la revalorización